Mr. Hind manifestó enérgicamente que no cedería mas que ante la fuerza, y ss puso á gritar, diciendo que la magistratura inglesa era la mas corrompida de·la tierra.

Para terminar tan enojosa escena el presidente del tribunal condenó en el acto al demandante á ocho dias de cárcel por ofensas á la magistratura y Mr. Hind fué llevado inmediatamente á Holloway-Gaol.

Así terminó el proceso de los 75 millones.

Anteayer se firmó ante el notario Sr. Cardellach, una escritura socíal que con el objeto de llevar á cabo la explotación en gran escala de las aguas del Puig de las Animas (Vichy Catalán) de Caldas de Malavella se ha constituido bajo la razon social de Furest y Compañía.

Tenemos una verdadera satisfaccion en hacer pública esta noticia, que cele-

braràn conocer todos los amantes de los intereses provinciales.

—Algunes vecinos se nos han quejádo de una nneva costumbre que por lo visto trata de introducirse.

Nos referimos á la de pasar los monaguillos por las casas á pedir..., para celebrar el jueves lardero.

No faltaba sino que hicieran lo mismo para irlo à enterrar, y demás fiestas. Pronto será eso un pedir continuo.

- —El observatorio mas elevado del globo lo van á construir los jesuitas en la isla de Madagascar, puesto que estará situado a 1.850 metros sobre el nivel
- —Ha fallecido el cardenal Pecci, hermano de Su Santidad Leon XIII. despues de recibir la bendicion papal.
- -En una importante ciudad de Málaga, ha decidido renunciar al mundo, profesando en un convento de monjas, la hija de un médico que murió recientemente.

A esta circunstancia y la de haber fallecido recientemente su madre y su hermano parece que se debe dicha resolucion.

La jóven de que se trata es bellísima.

- -Un nuevo accidente ha tenido lugar por el terror del fuego en el teatro Karela de Moscou. La voz de fuego! dada por un espectador que vió salír una: llamarada de gas por un mechero mal atornillado, bastó para introducir el pánico y producir la muerte de cinco personas y el magullamiento de varias, Gracias á la severidad del director, la cosa no tuvo mayores consecuencias.
- El sábado último por la noche, los ladrones penetraron en la Iglesia del pueblo de Culera, de donde se llevaron varias alhajas de valor, centre ellas una cruz de plata que contenia varias reliquias, un copon de plata y oro con las sagradas formas, abriendo tambien varios cajones, llevándose el poco dinero que contenian.

Para penetrar en la Iglesia, forzaron y desarrajaron la puerta de la sacris-

tia, de donde sustrajeron la llave para abrir el sagrario.

La guardia civil del puesto, se apersonó al lugar del suceso, y acto seguido se fué en busca de los ladrones, sin que hasta ahora, hayan sido habidos.

Los posibilistas celebraron anteayer apesar de las manifestaciones de su iefe el consabído banquete.

Nada, nada, que no temen la excomunion.

Y eso que la diciplina era su distintivo.